



FOTOS: MUNICIPALIDAD DE TEMUCO



LOS TRABAJOS, QUE REPRESENTARÁN UNA INVERSIÓN DE 13.470 MILLONES DE PESOS, CONTEMPLAN LA CONSTRUCCIÓN DE SALAS CON IDENTIDAD MAPUCHE PARA CERCA DE 240 ALUMNOS, ADEMÁS DE GIMNASIO, CASINO, UN SECTOR PARA REHUE Y RUCA, ASÍ COMO UNA CANCHA DE PALÍN.

Parte construcción de la Escuela Mollulco en Temuco

SECTOR RURAL. Inversión de más de 13 mil millones de pesos.

Crónica

cronica@australtemuco.cl

En un emotivo acto se instaló la primera piedra de la nueva Escuela Mollulco, ubicada en el sector rural de Temuco. Esta institución, que ha destacado por su excelente desempeño en el Simce, se consolidará como un referente en educación para la comunidad local.

El evento contó con la presencia de la ministra de Obras Públicas, Jessica López, el alcalde de Temuco, Roberto Neira Aburto, autoridades gubernamentales, diputados de

la región, así como representantes de la comunidad educativa y el centro de padres.

Esta obra, que contempla una inversión de 13.470 millones de pesos, beneficiará a cerca de 240 alumnos y contará con salas de clases especializadas, un gimnasio, un casino, un sector destinado a rehue y ruca, y una cancha de palín, brindando un espacio integral para el desarrollo académico y cultural de los estudiantes.

Un gran paso para el futuro de la educación en Temuco y el compromiso con la calidad educativa de la región. 



UN TOTAL DE 240 ALUMNOS DE COMUNIDADES INDÍGENAS PODRÁN CONTAR A FINES DEL PRÓXIMO AÑO CON UN NUEVO ESTABLECIMIENTO EDUCACIONAL EN LA CAPITAL REGIONAL.



EL NUEVO ESTABLECIMIENTO MUNICIPAL COSTARÁ 13 MIL 470 MILLONES DE PESOS.



LAS OBRAS DE DESARME DE LA ANTIGUA ESCUELA.



OBRA BENEFICIARÁ A UNAS 800 PERSONAS DE COMUNIDADES INDÍGENAS DEL SECTOR RURAL DE TROMEN, CERCA DE 20 KILÓMETROS DE TEMUCO.